



Union Générale des Fédérations de Fonctionnaires CGT

Montreuil, le 17 juillet 2013

Aux organisations,
Aux membres du Comité Technique Central des DDI,

Objet : administration territoriale de l'Etat et CIMAP.

Chères Camarades, Chers Camarades,

Compte tenu de l'actualité avec la remise du rapport Weiss-Rebière et les décisions du CIMAP du 17 juillet, il est apparu indispensable, malgré la période estivale, de réunir rapidement les organisations afin de permettre un premier échange et d'avoir une analyse partagée.

Cette réunion aura lieu le mardi 23 juillet à 14 h, salle de réunion de l'UGFF, 3^{ème} étage, noyau B.

Cette réunion concerne en premier lieu les organisations impactées par l'administration territoriale, cependant les réformes apportées à celle-ci a des conséquences sur l'ensemble de l'appareil de l'Etat.

L'attention des organisations est appelée sur la nécessité d'assurer, dans mesure du possible compte-tenu des congés, une présence à cette réunion.

Un nouveau rendez vous sera vraisemblablement à prévoir à la fin de l'été en fonction des annonces qui seront faites.

Bien fraternellement et bonnes vacances à celles et ceux qui partent,

Patrick HALLINGER